



## Un juzgado de Badajoz rechaza que el jefe de policía local de la ciudad cobre 4.000 horas extra

El Juzgado **Contencioso-Administrativo** número 2 de **Badajoz** ha **desestimado** la demanda interpuesta por el **superintendente** jefe de la **Policía Local** de esta ciudad contra el Decreto del 19 de enero de 2022 dictada por la delegada de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Badajoz, por el cual se le había **rechazado el cobro** de más de **4.000 horas extras**, según afirma, realizadas desde que se hizo cargo de la jefatura.

En el recurso presentado por el agente, éste aseguraba que las **extensiones de horario** eran consecuencia de la **falta de plantilla**, ya que la Policía Local de Badajoz no tiene cubiertas las dos plazas de intendente y las cuatro de inspector que, en su opinión, serían necesarias para completar la cadena de mando.

Este argumento ha sido rechazado por el juzgado, que considera **ilegal pagar horas extras** a alguien que ya tiene contemplado en su salario el concepto de **dedicación exclusiva**.

El demandante solicitaba 875 hora extras correspondientes al año 2014, también pedía el pago de 952 hora

...